

Crece la tensión en torno a Taiwán



Taipei, 1 feb (RHC) Varios aviones militares chinos y estadounidenses entraron en zona de defensa aérea de Taiwán en medio de los temores a un posible enfrentamiento entre las dos potencias.

El Ministerio de Defensa de Taiwán ha informado que un avión de reconocimiento estadounidense entró el domingo en el extremo suroccidental de la Zona de Identificación de Defensa Aérea (ADIZ, por sus siglas en inglés) de la isla, en el mar de la China Oriental.

Asimismo, según la citada Cartera, seis aviones de combate de China, incluidos dos cazas J-10, cuatro cazas J-11 y un avión de reconocimiento Y-8, sobrevolaron el mismo domingo las aguas cercanas a las islas Pratas, en la disputada mar de la China Meridional.

Taiwán rara vez denuncia públicamente la actividad de un avión estadounidense cerca de su territorio, aunque fuentes diplomáticas y de seguridad afirman que son frecuentes las misiones aéreas y navales de Washington cerca de la isla.

Eso se produce en medio de la escalada de tensiones en las últimas semanas, después de que Taiwán informara de que aviones militares del Ejército Popular de Liberación (EPL) de China habían entrado en la protegida de la isla el pasado fin de semana, en un área cercana a las islas Pratas, realizando una maniobra cerca de la isla.

Estas maniobras coincidieron con la entrada de un Grupo de Ataque de Portaviones (CSG, por sus siglas en inglés) de EE.UU., liderado por el portaviones USS Theodore Roosevelt, al mar de la China Meridional.

Entretanto, Pekín, que considera a Taiwán parte inseparable de su territorio, ha dicho que las maniobras realizadas son “necesarias” para abordar la actual situación de seguridad y “salvaguardar la soberanía nacional”, advirtiendo a Taipéi que “la independencia significa guerra”.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246298-crece-la-tension-en-torno-a-taiwan>



Radio Habana Cuba